

カメラ ま ち の 出 来 事 あらかると

広報たかはし

広報たかはし



②

酒蔵でジャズコンサート

(4月2日 有漢芳烈酒造酒蔵・成羽大関酒造酒蔵)

「Jazz from Ukan 2006 (写真①)」と「白菊酒造Jazz Night2 (写真②)」が行われました。会場となった歴史ある両酒蔵は築約120年。訪れたファンは、酒蔵の趣きある雰囲気と調和するジャズの音色を堪能していました。



①

県大会へ有漢方面隊と川上方面隊大賀分団

(3月19日 うかんスポーツパーク)

第2回高梁市消防操法訓練大会が開催され、5方面隊から13チームが出場し、動作姿勢や時間、情報伝達の正確さを競いました。

ポンプ車操法の部は有漢方面隊が、小型ポンプ操法の部では川上方面隊大賀分団がそれぞれ優勝し、5月21日に行われる県大会(県消防学校・瀬戸町)に市代表として出場します。



100歳おめでとうございます

(3月20日 市立成羽病院)

3月6日、小川春太郎さん(成羽町中野)が100歳の誕生日を迎えられ、市長らが訪問して長寿を祝いました。花束や記念品が手渡されると感慨深く感謝の言葉を述べられました。長寿の秘訣は「日ごろから健康に留意していたおかげ」と話されています。市内で100歳以上の人は、3月6日現在で20人(男性3人、女性17人)。



人気キャラクターに大喜び

(3月21日 有漢生涯学習センター)

「風の会」主催で子ども向けイベント「かぜっこわんぱくまつり」が行われました。バルーンアート作りやアンパンマンショーがあり、大勢の親子連れでにぎわいました。また、読み聞かせコーナーや足つぼマッサージ体験コーナーなども人気をあつめていました。





山田方谷生誕200年記念碑が完成 (3月27日 方谷園：中井町西方)

幕末の備中松山藩で藩政改革を行い、昨年生誕200年を迎えた山田方谷（1805～1877）の言葉を刻んだ石碑が完成し、除幕式が行われました。

石碑は方谷の墓のある「方谷園」に2基建立。ともに高さ75cm、幅85cmの御影石。碑文には「事の外に立ちて事の内に屈せず」と、「義を明らかにして利を計らず」という方谷の言葉が刻まれています。

人づくり講演会

(3月12日 備中総合センター)

教育委員会備中分室の主催で、「人づくり講演会」が開かれました。俳優の原田大二郎さんによる「人生はいつも青春」と題した講演があり、来場者約200人は原田さんの話に耳を傾けていました。



青少年の健全育成に尽力

(3月27日 高梁国際ホテル)

高梁市青少年健全育成財団は、長年地道な活動を続けてきた市内の団体を表彰しました。表彰されたのは、成羽野球スポーツ少年団、読書ボランティアグループ「ふきのとう」、玉川っ子を育てる会の3団体。

財団は、1988年からこれまでに79団体、4個人を表彰しています。

みなさん安全運転で

(4月7日 高梁警察署南側緑地帯)

春の交通安全県民運動（今年の最重点目標は「子どもと高齢者の交通事故防止」）にあわせて、交通安全オアシス村が設けられ、警察協助手や交通安全母の会会員などが参加し、啓発チラシを配りドライバーに安全運転を呼びかけました。



今月の 表紙

桜・満開

市内の桜の名所の一つ紺屋川美観地区で8日、ソメイヨシノが満開になりました。川の両岸には約40本が植えられており、家族連れや学生、観光客らがそぞろ歩きをしながら写真撮影をするなど、春のひと時を楽しんでいました。